



*Planificada colaboración con el trabajo del Cristo en este momento es útil y necesaria; servirá cuando menos para elevar a la humanidad y su pensamiento, y producirá una estabilización espiritual permanente.*

La Exteriorización de la Jerarquía

## **Meditación Grupal y el Nuevo Grupo de Servidores Mundiales**

En esta instrucción consideraremos la relación de meditación grupal con el trabajo del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, y la necesidad de establecer en el mundo un grupo mundial unido, dedicado a meditación unánime y simultánea sobre el trabajo de preparar al mundo para el nuevo orden y para la jurisdicción de Cristo (si puedo utilizar semejante frase).

Es necesario que todos ustedes obtengan una más amplia visión de la empresa que este grupo ha emprendido, de lo contrario el trabajo de meditación que ustedes harán obstaculizará y no ayudará. La tarea del grupo de Servidores del Mundo *no* es difundir información esotérica u ocultista. Al preparar al mundo de los hombres para la reaparición del Cristo, las necesidades de todos los numerosos estratos en el orden social deben ser satisfechas; grupos mundiales de toda descripción tienen que ser contactados. Gran parte del trabajo a realizar, por lo tanto, será puramente económico y tendrá que ver con la correcta alimentación y el desarrollo de una real seguridad para los millones quienes — durante muchas vidas— no estarán interesados en esotéricas materias. La reforma de las iglesias de las numerosas religiones mundiales, es otro aspecto del mismo trabajo que no requiere información ocultista sino la introducción de sentido común e ideas progresistas en la teología, y el traslado del énfasis eclesiástico, de valores materiales a lo espiritual. Los regímenes políticos del mundo necesitan orientarse entre sí; el plan divino nunca contempló que todas las naciones y razas debieran conformarse a alguna ideología política estándar o ser reducidas a una forma general uniforme de gobierno. Naciones difieren; tienen diferentes culturas y tradiciones; pueden funcionar adecuadamente bajo gobiernos distintivos y que varían; no obstante, pueden al mismo tiempo alcanzar una unidad de propósito, basada en un genuino deseo por el verdadero bienestar y progreso de todos los hombres en todas partes.

En todas estas esferas de pensamiento y actividad humanas, el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo está desempeñando una parte prominente. En el corazón mismo de ese grupo mundial se encuentran aquellos que están en los Ashramas de los Maestros — como están algunos de ustedes— o en la periferia o dentro de la esfera de influencia de estos Ashramas. Su tarea es mayormente meditativa, llevada a cabo a fin de influir las mentes de esos miembros del grupo que no están todavía en contacto con algún Ashrama; trabajan así por razones humanitarias, de interés y básicamente de rayo, y todos esos miembros están más o menos bajo el control del rayo de su alma; esto afecta muy definidamente a los variables campos de servicio. Estas son las zonas de pensamiento dentro de la familia humana en las que debe llevarse adelante la preparación para la venida del Cristo; pero esta actividad no está, por lo general, asociada al ángulo o acercamiento a la verdad esotérico, sino estrictamente al ángulo del mejoramiento de relaciones humanas. El Cristo Mismo (hace dos mil años) trató de demostrar este modo de actividad útil; guardó la enseñanza esotérica para los pocos, los muy pocos, que podían acercarse a la comprensión, pero con las masas trató desde el ángulo de sentido común y utilidad del plano físico. Tengan esto presente siempre.

Durante algún tiempo traté de imprimir en ustedes el hecho eterno de que el universo entero ha sido creado y su evolución procesada a través del poder de pensamiento, que sólo es otra palabra para meditación controlada. Esto abarca la meditación combinada de numerosos grupos subjetivos, espirituales y mentales; las leyes de este trabajo meditativo son el resultado de ciertas determinaciones mentales, las cuales corporizan la voluntad del Logos planetario y son impuestas sobre todos los grupos menores de vidas por Aquellos Cuya tarea es ejercer las leyes divinas y hacerlas cumplir. Libertad de la voluntad aquí ha de ser notada en relación con el concepto **Tiempo** pero no en relación con los resultados divinos finales e inevitables, al terminar el inmenso período mundial. La forma de pensamiento mayor de la Jerarquía espiritual, creada por meditación ashramica conjunta, es denominada por nosotros el **Plan**. El propósito básico de Sanat Kumara es revelado de ciclo en ciclo por Sus Agentes en Shamballa e impreso por Ellos en las mentes de los Miembros sénior de la Jerarquía. Ellos, a Su vez, hacen de esta impresión el tema de Su meditación ashramica, adaptando sus varios conceptos y el propósito delineado a un Plan muy cuidadosamente formulado, presentando —en lo que a la humanidad concierne— siete aspectos o fases de desarrollo y afán evolutivo, de acuerdo con el trabajo deseado de cualquier Ashrama de Rayo implicado en cualquier momento particular. Cada Ashrama de este modo emprende meditación sobre el Plan general y de este modo (si ustedes sólo pudieran darse cuenta) cada iniciado y discípulo encuentra su lugar y esfera de actividad y servicio —desde el iniciado más elevado al discípulo menos importante.

Aquí podrían preguntar: ¿Cuál es el valor de la meditación y contribución de un nuevo discípulo, no acostumbrado a patrones ashramicos de pensamiento e incapaz de ser un factor de mucho peso en la meditación grupal general? Ese cuestionamiento merece responderse y es de gran aliciente para el neófito. Los diversos grados y filas de iniciados y discípulos están constituidos de tal manera que el resultado de su meditación sobre el Plan es que las muchas necesidades de las masas de humanidad que varían (desde las de la intelectualidad avanzada, descendiendo hasta las del obrero no especializado) pueden ser adecuadamente satisfechas y la gran masa de hombres barrida exactamente en línea con propósito evolutivo.

¿Alguna vez se han detenido a pensar que la meditación de un Maestro sobre el Plan, del cual es el custodio, y Su formulación de lo que puede hacer en la línea de cooperación efectiva, no sirve ni es de utilidad alguna para los habitantes analfabetos de nuestras grandes ciudades y zonas agrícolas? La necesidad de estas masas irreflexivas debe ser satisfecha por discípulos de menos desarrollo espiritual y, probablemente, su atracción más grande es a través de la aplicación de ayuda económica; la tarea de estos discípulos menores es probar a las masas ignorantes que —a medida que trascurren los siglos— el vivir espiritual y la verdadera comprensión espiritual incluyen todo aspecto de expresión del plano físico y no simplemente los modos de pensamiento religiosos o filosóficos. Por lo tanto, la meditación de todo grado de discípulo e iniciado tiene su utilidad, pues por su meditación (llevada adelante en su propio nivel) pueden adaptar el Plan a las masas que difieren ampliamente, y así el Plan jerárquico puede llegar desde los Maestros de la Jerarquía, a través de los Ashramas, al Nuevo Grupo de Servidores del Mundo y así a toda la familia humana. Quisiera que captaran la verdadera simplicidad de esta imagen, si pueden, ya que también pueden participar en esta gran tarea meditativa.

Una de las cosas que me propuse conseguir cuando emprendí este trabajo de aclarar más el Plan a las mentes de los hombres, y de este modo preparar el camino para el Maestro de todos los Maestros, fue probar no sólo que el Plan se basaba sobre meditación planetaria sino que, en su progreso hacia la expresión, satisfacía la necesidad de todos los grupos y grados posibles de seres humanos; y que —más importante aún— podría demostrarse que la palabra “espiritual” cubría toda fase de experiencia viviente. Reflexionen sobre esta declaración.

*... Espacio de Silencio...*

Espiritual es eso que está más allá de punto de consecución actual; es eso que corporiza la visión y que impulsa al hombre adelante hacia una meta más elevada que la alcanzada. Los eclesiásticos del mundo han hecho una gran línea de demarcación entre lo que es humano y lo que es espiritual, entre lo que es material y lo que no lo es; obrando así han creado pecado y complicado grandemente el vivir y la comprensión humanos. Han dado una importancia egoísta a la aspiración humana; no han enseñado al género humano que meditación y plegaria eran simplemente fases de cooperación con el Plan divino. Se fomentó el individualismo y se perdió la comprensión grupal. Quizás —debido al trabajo de los Hermanos de la Oscuridad— no hubo manera de evitar esta desviación peligrosa de la intención y la verdad humanas. Pero ahora ha llegado el momento en que el gran ritmo de meditación, abarcando desde el deseo a través de la plegaria hasta la adoración, y desde allí a la meditación y la invocación, puede ser impuesto por los hombres sobre su propio pensar.

Esta es la tarea inmediata del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, cooperando en todas partes con los hombres de buena voluntad; cada miembro del Nuevo Grupo debe cerciorarse por sí mismo dónde está ubicado, dónde reside su responsabilidad meditativa y en qué campo el destino le indica que debe encontrar su servicio a la raza de los hombres. Esta no es una tarea fácil, hermano mío. Con frecuencia los hombres son tan espiritualmente ambiciosos y pierden su tiempo haciendo lo que no es su tarea destinada porque al hacerlo satisfacen su orgullo espiritual.

Deben aprender a dar una connotación más amplia a la palabra *meditación* que la que le han dado hasta ahora... El tipo de meditación místico es de antigua formulación y su utilización indica el siguiente paso para las masas de hombres; la práctica de meditación mística no es la que deberían seguir aspirantes y discípulos que intentan trabajar en un Ashrama en cooperación con el Plan y bajo la guía de un Maestro.

... *Espacio de Silencio...*

Anteriormente en esta instrucción usé las palabras: “Un grupo mundial unido dedicado a meditación unánime y simultánea... para la jurisdicción del Cristo”. Particularmente quiero llamar vuestra atención sobre esta última frase que introduce un nuevo concepto en el trabajo preparatorio a ser efectuado por el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

***La tarea es, a través de meditación, establecer el conocimiento y el funcionamiento de esas leyes y principios que controlarán a la era venidera, la nueva civilización y la futura cultura mundial.***

Mientras no esté por lo menos sentado el fundamento para la venidera “jurisdicción”, el Cristo no puede reaparecer; si viniera sin esta debida preparación, se perdería mucho tiempo, esfuerzo y energía espiritual. Por lo tanto, debemos asumir (si estas premisas son aceptadas) que debe haber organizado —en el futuro cercano— un grupo de hombres y mujeres en cada país quienes, bajo debida y apropiada organización, meditará “simultánea y unánimemente” sobre esas medidas jurídicas y esas leyes básicas sobre las cuales el gobierno de Cristo estará fundado y que son esencialmente las leyes del Reino de Dios, el quinto reino en los procesos evolutivos y naturales del desenvolvimiento planetario.

Tanto se ha discutido en relación con estas leyes desde el ángulo místico y estrictamente cristiano, que los términos utilizados carecen esencialmente de significado; todo el tema demanda revitalización; necesita ser dotado de una fresca y nueva presentación y una nueva terminología, más adecuada a la creciente captación mental de la mente científica y moderna. Hubo charla interminable acerca de Hermandad y del establecimiento del principio de que todos somos hijos de Dios, y esto poco ha hecho para cambiar el acercamiento de los hombres entre sí y a los problemas humanos compartidos.

***La tarea es, a través de meditación, establecer el conocimiento y el funcionamiento de esas leyes y principios que controlarán a la era venidera, la nueva civilización y la futura cultura mundial.***

... *Espacio de Silencio...*

Si estudian los muchos libros que he escrito, descubrirán que básicamente se han ocupado de las reglas que gobiernan la capacidad para efectuar trabajo grupal —que es el trabajo con el cual la Jerarquía está eternamente comprometida. Les he dado las Reglas para Discípulos en *Un Tratado sobre Magia Blanca*, las Reglas para Aspirantes en *Iniciación, Humana y Solar*, las Reglas para Discípulos e Iniciados en *Un Tratado sobre los Siete Rayos, Tomo V*. En otros volúmenes hallarán las Reglas para Trabajo Grupal; todas estas reglas son, en esencia, modos de conducta que, cuando son impuestos y recalcados sobre un aspirante e investigados por él, le permitirán alcanzar una comprensión de ley espiritual y de la naturaleza del Reino de Dios. Todas son preparatorias para el establecimiento de la nueva dispensación en la Tierra.

Llamaría también vuestra atención sobre las palabras meditación “unánime y simultánea”; no son elegidas descuidadamente. Una situación unánime no es —desde el ángulo espiritual— una situación impuesta. Es de la índole de una reacción mutua espontánea —una reacción evocada por la respuesta inmediata de un alma, en contacto con su personalidad, a una verdad o intuición espiritual, y de esto no hay escape de la mente

inferior... Verdadera unanimidad es libre decisión en respuesta a una presentación de la verdad que se acerca todo lo posible a la realidad lograda. Por lo tanto, *en la enunciación de la verdad reside seguridad para todos los hombres*. Esto necesariamente involucra una presentación profundamente espiritual de hechos esenciales. El principio de simultaneidad está ligado a esto, pues un reconocimiento mutuo de un idéntico acercamiento a la verdad rinde inevitablemente actividad al unísono.

Todo el punto, hermano mío, es que en ambas conexiones el incentivo para la actividad recae en el individuo y *no* hay autoridad alguna que lo imponga. La única autoridad reconocida es la verdad a medida que emerge en la conciencia humana, en cualquier ciclo mundial o histórico. Hoy, más verdad está siendo reconocida (e incidentalmente, repudiada) que en cualquier otro momento en la historia humana. Los hombres han alcanzado el punto en la evolución donde son capaces de conocer la verdad *si* y *cuando* se la presenta, porque la mente humana concreta es ahora más altamente responsiva a verdad abstracta, y por lo tanto a la siguiente presentación evolutiva. Esto es lo que están combatiendo las Potencias Totalitarias, los inconscientes (y eso es lo que quiero decir, hermano mío) agentes de la Logia Negra; ellos no triunfarán; a la larga no pueden, pues el espíritu humano es eternamente sano y sensato.

Quisiera que consideren estas sugerencias con cuidado y de este modo se preparen para elucidar las leyes y principios espirituales, como temas para meditación. Aquí les presento seis temas para meditación grupal; esto es esencialmente vuestra siguiente consideración si la meditación “unánime y simultánea” que puede ser inmediatamente efectiva es organizada y desarrollada.

*Discipulado en la Nueva Era, T. II (edición en revisión)*

*Planificada colaboración con el trabajo del Cristo en este momento es útil y necesaria; servirá cuando menos para elevar a la humanidad y su pensamiento, y producirá una estabilización espiritual permanente.*